



## RINGKASAN

DAFFA AMAR B S. Pembuatan *Motion Graphic* dan *Graphic Standard Manual* untuk *Corporate Identity* Maxymum ID pada PT. Maxymum Tekno Lestari (*Creation of Motion Graphics and Graphics Standard Manuals for Corporate Identity Maxymum ID at PT. Maxymum Tekno Lestari*) Dibimbing oleh WALIDATUSH SHOLIAH

PT. Maxymum Tekno Lestari merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang kebutuhan sosial media dan komunikasi. Maxymum ID merupakan salah satu anak perusahaan pada PT. Tekno Lestari yang sekaligus menjadi klien dari PT. Maxymum Tekno Lestari yang memercayakan pembuatan *company profile* dan *graphic standard manual* kepada PT. Maxymum Tekno Lestari. Maxymum ID membutuhkan *company profile* dan *graphic standard manual* untuk kebutuhan *corporate identity* guna menunjang identitas perusahaan.

Solusi yang disarankan PT. Maxymum Tekno Lestari adalah berupa pembuatan *motion graphic company profile* dengan teknik *kinetic typography* dengan durasi selama 1 menit dan pembuatan *graphic standard manual* yang berisi panduan identitas logo, pembuatan desain *stationaries*, dan *template* sosial media.

Metode yang digunakan pada pembuatan *motion graphic company profile* dan *graphic standard manual* ini menggunakan metodologi *Multimedia Development Life Cycle* (MDLC) yang merujuk pada jurnal yang berjudul *Cinematic Sequence for Video Blog Using Multimedia Development Life Cycle* yang ditulis oleh Tony Wibowo dan Lisanto. Pada metodologi ini terdapat enam tahapan yaitu *concept*, *design*, *material collecting*, *assembly*, *testing*, dan *distribution*. *Rendering video motion graphic company profile* yang berdurasi 1 menit menggunakan ukuran 1920 x 1080 pixel dengan format AVI. Namun, dilakukan konversi menggunakan aplikasi Handbrake untuk mengubah format AVI menjadi MP4 agar lebih kompatibel dengan aplikasi manapun dengan ukuran yang lebih kecil namun tidak mengurangi kualitas video itu sendiri.

Pembuatan video *motion graphic company profile* dengan durasi 1 menit telah selesai dibuat yang nantinya akan di unggah pada kanal youtube. Sedangkan *graphic standard manual* akan digunakan pada bentuk cetak dan digital.

Kata Kunci : *Company Profile, Graphic Standard Manual, Motion Graphic*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritikan atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbarik sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.